

ABSTRAK

Jenni M. Sitepu 308331032. Potensi Wisata Batu Hoda di Desa Tigaras Kecamatan Dolok Pardamean Kabupaten Simalungun, Skripsi, Jurusan Pendidikan Geografi Fakultas Ilmu Sosial Univesitas Negri Medan, Maret 2013

Penelitian ini dilakukan dengan tujuan mengetahui: (1) potensi fisik (letak geografi, topografi, iklim, vegetasi) objek wisata Batu Hoda di Desa Tigaras Kecamatan Dolok Pardamean Kabupaten simalungun, (2) Sarana (warung makan, Wc Umum, Tempat Parkir, Penjual Souvenir, Tempat Ibadah, Tempat Sampah, Pondok Pengunjung) objek wisata Batu Hoda di Desa Tigaras Kecamatan Dolok Pardamean Kabupaten Simalungun, (3) Prasarana (jaringan jalan, jaringan listrik, penyediaan air, pelayanan kesehatan, pelayanan telepon) objek wisata Batu Hoda di Desa Tigaras Kecamatan Dolok Pardamean Kabupaten Simalungun, (4) Sapta Pesona (keamanan, ketertiban, kebersihan, sejuk, indah, ramah tamah, kenangan) objek wisata Batu Hoda di Desa Tigaras Kecamatan Dolok Pardamean Kabupaten Simalungun.

Penelitian ini dilakukan di desa Tigaras, 2012 Populasi ini berlokasi di desa Tigaras, Kecamatan Dolok Pardamaian Kabupaten Simalungun yang sekaligus menjadi sampel penelitian (*total sampling*). Teknik pengumpulan yakni komunikasi tidak berlangsung . Analisa data menggunakan teknik deskriptif kualitatif.

Hasil penelitian menunjukkan bahwa: (1) potensi fisik tergolong baik untuk dikembangkan sebagai lokasi wisata di lihat dari segi ketinggian topografi yang mencapai 1200-1400 di atas permukaan laut yang berbatasan langsung dengan danau Toba dan rata-rata 18,36°C, dengan udara yang sejuk dan pematangan alam yang indah dan memilik curah hujan rata-rata ± 2500 mm/tahun. Vegetasi yang banyak tumbuh adalah pohon vinas dan kayu jati, (2) kondisi sarana pariwisata di lokasi objek wisata Batu Hoda memiliki *kategori Baik* adanya: warung makan, wc umum, tempat parkir, penjual souvenir, tempat ibadah, tempat sampah, pondok pengunjung, (3) kondisi prasarana memiliki *kategori sedang* adanya jaringan jalan, jaringan listrik, penyediaan air, pelayanan kesehatan, pelayanan telepon. (4) sapta pesona memiliki *katergori baik* adanya: keamanan, ketertiban, kebersihan, sejuk, indah, ramah tamah, kenagan.

